広報紙(人)建発だより

6月に入り梅雨入りが気になりますが、今年の夏は平年より気温が高くなる見込 みで今年も厳しい暑さになる予想になっています。

蒸し暑くなるこの時期は、体が暑さに慣れていないために上手く 体温調節できず『熱中症』になることがあります。

こまめな水分補給と適度な塩分補給をして『熱中症予防』を 心掛けることが大切です。

連動式火災警報器 のご説明に伺います

重伝建地区内の連動式火災警報器の 設置が終わりました。

設置にあたりまして、色々 とご協力いただきまして大変 ありがとうございました。



今回設置しました火災警報器の取 り扱い方や注意事項などのご説明の ため、各お宅に訪問させていただき ます。

事前のご連絡をせず、順次訪問さ せていただきますのでよろしくお願 いします。(すでに説明が済んでい るお宅もあります。)

訪問期間については、6月中を予 定しています。訪問した際に留守の 場合は、不在手紙を置かせていただ き後日訪問させていただきます。

火災予防をお願いします

今年に入ってから3つの重伝建 地区で火災が発生し、伝統的建造 物を含む建物被害等がありました。 改めて火気の取り扱いにはご注 意いただきますようお願いします。

日頃から火災予防については、十 分に気を付けていただいていると思 いますが、火災は、ちょっとした気 のゆるみやうっかりから起こってし まうことがあります。

- ・こんろ使用中にその場を離れない
- ・コンセントやプラグのそうじ
- ・たこ足配線の見直し

などもう一度確認をお願いします。

火災警報機のご説明の際にお配り するファイルの中に火災予防につい てのチラシが入っていますので、裏 面のチェック項目で "防火対策の チェック"をしてみて下さい。

また、初期消火に有効な住宅用消 火器の設置をおすすめします。

~伝統と創造 粋なまち 桐生~ 編集•発行

桐生市教育委員会管理部文化財保護課重伝建係 電話 0277-46-1111(内線346、347) 平成30年6月1日発行 No.49